

► Exireuil. Dernières représentations des ArtScène ce week-end



Un voyage plus que mouvementé dans la pièce « Promis, juré, crashé ».

Depuis plusieurs années, la troupe de théâtre Les ArtScène connaît un véritable succès lors de ses représentations. Cette saison encore, ils jouent quasiment tous les soirs à guichets fermés. Un engouement sûrement dû au choix des pièces, mais aussi à l'excellence du jeu des acteurs.

Quelques ajustements

« On essaie de jouer des pièces originales. Cette année, celles sélectionnées me semblaient trop classiques. Ainsi j'ai glissé, à la lecture des pièces, de façon anonyme, celle que j'ai écrite. Et c'est elle qui a été choisie ! » explique Stéphane Russeil, metteur en scène depuis cinq ans. L'écriture de la comédie « Promis,

juré, crashé » ne lui a pas paru fastidieuse, même s'il a dû faire des ajustements, notamment concernant la durée des scènes. *« Cela a été assez facile puisque je connais mes acteurs, je sais ce qu'ils sont capables de faire. Après, j'ai peut-être été plus stressé et rigoureux avec eux car je savais ce que je voulais : placements, gestes... »* avoue l'auteur, qui réitérera l'expérience en fonction de son imagination.

Les deux dernières représentations seront données vendredi et samedi, à 20 h 30, à la salle des fêtes. En première partie, les jeunes artistes présenteront quatre sketches. La relève est assurée !

**Réservations urgentes au
05 49 04 22 88.**